

BAB I
PENDAHULUAN

A. Latar belakang masalah

Islam sebagai Agama "Rahmatan Lil Alamin" datang dengan membawa nilai-nilai kebaikan dan menganjurkan pada semua umat manusia supaya menghiasi diri dengannya, serta memerintahkan manusia agar memperjuangkan kebaikan (amar- ma'ruf) hingga mengalahkan kebatilan (mungkar).

Islam dengan kitab sucinya Al Qur'an di turunkan Allah SWT kepada nabi Muhammad Saw, melalui perantara Ma laikat Jibril berupa wahyu, agar disampaikan kepada semua manusia, supaya Al Qur'an membekali manusia dengan ber- *bagai prinsip dan bermacam kaidah umum serta dasar - dasar ajaran yang menyeluruh.

Nabi Muhammad Saw sebagai rosul utusan Allah di perintahkan untuk menjelaskan kepada manusia atas segala yang tersirat didalamnya, supaya dengan menjelaskan ayat- ayat itu manusia mau memikirkan dan merenungkan apa yang ada dalam Al Qur'an. Hal ini berdasarkan Firman Allah ayat 44 surat An Nahl yang berbunyi :

..... وَأَنْزَلْنَا إِلَيْكَ الذِّكْرَ لِتُبَيِّنَ لِلنَّاسِ مَا نُزِّلَ إِلَيْهِمْ
وَلَعَلَّهُمْ يَتَفَكَّرُونَ

Artinya :

"Dan Kami turunkan kepadamu Al Qur'an, agar kamu menerangkan kepada umat manusia apa yang telah diturunkan kepada mereka dan supaya mereka memikirkannya".¹

Meskipun ayat-ayat Al Qur'an banyak berisi tentang sesuatu hal yang membutuhkan pemikiran kita, akan tetapi Al Qur'an juga menyatakan dirinya sebagai syari'at yang di tunjukkan kepada seluruh alam, dengan Al Qur'an ini pula nabi Muhammad SAW, diperintahkan beramar ma'ruf nahi mungkar, dengan jalan memarangi kebatilan dan kemungkaran serta menegakkan keadilan di jalan Allah, dengan kata lain jihad fisabilillah baik jiwa raga maupun harta benda demi tegaknya agama Allah.

Bahkan seorang muslim tentu tidak tentu akan ragu lagi mengatakan bahwa jihad di jalan Allah merupakan salah satu syiar agama yang besar. Dan Islampun menyerukan untuk jihad, karena jihad merupakan bagian dari bentuk ibadah yang harus dipelihara umat, baik dalam tabi'at maupun ke muliaan perintah jihad ini berdasarkan firman Allah surat Al Maidah ayat 35 yang berbunyi :

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا تَقُوا اللَّهَ وَابْتَغُوا إِلَيْهِ الْوَصِيلَةَ وَجَاهِدُوا
فِي سَبِيلِهِ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ (المائدة : ٣٥)

¹Dep Agama RI, Al Qur'an dan Terjemahannya, PT. Intermedia, Jakarta, 1971, p. 408

Artinya :

"Hai orang-orang yang beriman bertaqwalah kepada Allah dan carilah jalan yang mendekatkan diri kepadanya, dan berjihadlah pada jalannya supaya kamu mendapatkan ke beruntungan".²

Jihad merupakan upaya menyingkirkan penghalang -penghalang dakwah baik yang bersifat materi atau imaanteri baik yang datang dari penguasa atau sekelompok orang atau yang datangnya dari individu, hingga kemerdekaan itudapat ditegakkan. Sehingga kita menundukkan diri kepada Allah Robb semesta alam, serta dapat mengikuti apa yang diajarkan oleh Rosuluallah Muhammad SAW bahkan Al Qur'an dan Hadits banyak mengungkapkan syari'at jihad beserta keutamaannya, sasaran dan tujuannya serta menempatkan jihad sebagai suatu perkara yang bernilai tinggi, bahkan se orang muslim tidak dapat menyembunyikan atau mengelak bahwa munculnya kekuatan pendahulu umat ini ditandai dengan tegaknya jihad.³

Jihad sebagai suatu perkara yang bernilai tinggi ditegaskan nabi, bahkan tidak ada amalan yang dapat menyamai kedudukan jihad.

Demikian betapa besar nilai jihad, sehingga tidak ada amal yang dapat menyamainya, dan pada dasarnya kita sering mendengar bahwa jihad itu identik dengan hanya perang senjata, akan tetapi perlu kita ketahui bahwa

²Ibid, p. 165

³Ali bin Nafayyi, Tujuan dan sasaran jihad, Gema Insan Press, Jakarta, 1992, p. 9

jihad itu tidak hanya berperang mengangkat senjata, melainkan jihad itu terbagi kedalam beberapa katagori dan bentuk, karena jihad dewasa ini telah mencakup berbagai hal atau bidang ,ada jihad mengentas kemiskinan, kebodohan dan banyak lagi. Sehingga padaakhirnya kita tidak akan salah dalam menempatkan porsi jihad itu sendiri.

B. RUMUSAN MASALAH

Supaya lebih praktis dan operasional maka perlulah kita menarik beberapa permasalahan yang merupakan dasar perumusan masalah yang dapat kita rumuskan dalam bentuk beberapa pertanyaan yaitu :

1. Apakah pengertian jihad dan apa pula tujuan serta sasarannya ?
2. Bagaimana hikmah atau keutamaan jihad itu ?

C. PENEGASAN JUDUL

Proposal ini berjudul "Studi jihad menurut Al Qur'an" supaya kita dapat memperoleh gambaran yang jelas dari judul ini, maka perlulah kiranya bagi penulis mempertegas kembali judul tersebut dengan menjelaskan kata-kata sulit yang sekiranya perlu difahami yaitu :

- STUDI : Kajian, telaah, penelitian, penyelidikan ilmiah.⁴
- JIHAD : Memerangi musuh, mencurahkan segala ke mampuan dan tenaga baik berupa kata - kata

⁴W.J.S.Poerwadarminta, Kamus Umum Bahasa Indonesia Balai Pustaka, Jakarta, 1993, p. 965

perbuatan atau segala yang dimampu.⁵ Menurut Poerdarminto adalah usaha dengan segala daya upaya untuk mencapai kebaikan atau usaha dengan sungguh-sungguh membela Agama Allah dengan mengorbankan harta, jiwa dan raga demi tegaknya Agama Islam.⁶

Al Qur'an : Kalam Allah atau firman Allah yang diturunkan kepada Nabi Muhammad, dan membacanya merupakan ibadah.⁷

D. ~~KLASIFIKASI~~ Setelah mengetahui arti kata-kata pokok dalam judul skripsi diatas, maka yang dimaksud dengan dengan Studi Jihad menurut Al Qur'an tersebut adalah pengertian atau pendapat Al Qur'an tentang jihad melalui pendekatan tafsir..

D. ALASAN MEMILIH JUDUL

Adapun yang menjadi alasan pokok penulis sehingga memilih judul diatas, dikarenakan ada beberapa factoryang mendorongnya yaitu :

1. Banyak diantara kita yang belum mengetahui konsep jiha yang telah diserukan Al Qur'an, sehingga sering terjadi kekeliruan dalam menempatkan jihad yang sebenarnya, terutama bagi masyarakat awam.
2. Melihat perkembangan Islam dewasa ini telah memberikan peluang yang besar dan kebebasan bagi umatnya untuk berjihad dalam bidang dan bentuk apapun.

⁵ Ibnu Mansyur, Lisan Al Arab al Muthith, Juz I, Dar Lisan Al Arab, Libanon, p. 212

⁶ W.J.S. Poerdarminto, Op cit, p. 362

⁷ Ibid, p. 762

3. Pada Era tinggal landas saat ini, banyak aktifitas ke agamaan yang dapat memenuhi kreteria dan masuk ke kategori jihad, supaya tidak salah dalam menjalankan aktifitas jihad itu, maka kita perlu tahu tentang hal-hal yang berkaitan dengan jihad itu.

E. TUJUAN PENULISAN

Dalam penulisan skripsi ini, penulis mempunyai beberapa tujuan yang dicapai yaitu :

1. Penulis ingin menguraikan dan menunjukkan pada pembaca tentang masalah jihad, tujuan dan sasaran, baik itu mengenai pengertian atau lainnya, sehingga kita dapat salah dalam menentukan langkah jihad.
2. Penulis ingin menunjukkan pada pembaca bahwa di dalam setiap tindakan yang kita kerjakan itu pastilah mengandung sebuah hikmah dan keutamaan. Demikian pula halnya jihad juga mempunyai hikmah yang besar bagi kehidupan kita.

F. SUMBER-SUMBER DATA

Berhubung penelitian sepenuhnya merupakan penelitian kepustakaan maka sumber data yang di gunakan adalah data yang diperoleh dari sumber-sumber tertulis, adapun sumber yang digunakan sebagai berikut :

1. Sumber data primer yang terdiri dari :
 - a. Al Qur'an dan terjemahnya : Depag RI
 - b. Al Qur'an dan Tafsirnya : Depag RI
 - c. Tafsir Al Maroghi : Mustofa Al Maroghi
 - d. Tafsir Al Azhar : HAMKA

e. Tafsir Al Qur'anul Majid : Hasbi Ash Shiddiqi

f. Tafsir Ibnu Katsir : H.Salim B

2. Sumber data skunder yang terdiri dari :

a. Kitab hadits Sunan Addarimi : Abdullallah

b. Pengantar Ulumul Qur'an : Masfuk Zuhdi

c. Wawasan Al Qur'an : M.Quraish Shihab

d. Buku-buku yang berhubungan dengan masalah jihad, misalnya : Jihad fisabilillah, jihad dalam AlQur'an berjuang dijalan Allah, dan lain-lain.

D.

G. METODELOGI PEMBAHASAN

Dalam membahas masalah jihad menurut Al Qur'an ini maka metode pendekatan yang dipergunakan adalah sebagai berikut :

1. Metode Tafsir Maudhu'i.

Metode ini dimaksudkan untuk mendapatkan suatu jawaban Al Qur'an tentang suatu masalah, dalam metode ini ayat-ayat yang memiliki materi dan persoalan yang sama dikumpulkan untuk diolah sehingga .~~umumnya~~ dapat dilahirkan jawaban yang utuh terhadap suatu masalah.

2. Metode Diskriptif.

Metode ini dimaksudkan untuk menjelaskan sumber data secara apa adanya.

H. SISTEMATIKA PEMBAHASAN

Dalam menyusun skripsi ini, penulis membagi dalam lima bab dengan sistematika sebagai berikut :

- BAB I : Berisikan tentang hal-hal yang berhubungan dengan pendahuluan, latar belakang masalah rumusan masalah, penegasan judul, tujuan penulisan, sumber-sumber data, metodologi pembahasan, dan sistematika pembahasan.
- BAB II : Berisikan tentang uraian mengenai definisi atau pengertian tentang Al Qur'an, isi kandungan Al Qur'an, fungsi Al Qur'an, pengertian jihad, macam-macam jihad dan tujuan jihad.
- BAB III : Berisikan tentang sajian data yang meliputi ayat-ayat Al Qur'an mengenai jihad serta penafsirannya.
- BAB IV : Berisikan tentang pembahasan pokok skripsi yaitu : diperintahkan jihad secara umum dan khusus, sumber daya jihad, sasaran jihad dalam Al Qur'an serta hikmah jihad bagi yang melaksanakan jihad.
- BAB V : Berisikan tentang penutup, yang meliputi kesimpulan dari uraian yang ada dan saran-saran serta daftar pustaka yang digunakan penulis sebagai bahan juga lampiran-lampiran lain.

Hal g tidakada.